

Vendredi 22 septembre 2017 [17 heures]

**L'épreuve est le signe de la grâce. Sublimez votre amour,
ne disparaissiez pas sous le matériel. La foi n'est pas livre mort,
elle est source d'eau vive. Devenez des vies actives,
en ayant le cœur en Dieu. La Lumière descend, elle respandit.
Resplendissez en elle, petits soldats des derniers temps.
Mes parents de la terre, resplendissez de l'Amour de Dieu.**

[Katia] Élevez vos âmes ! Élevez le cœur de vos âmes ! Que nous nous retrouvions tous en chœur dans le Cœur du Christ !

J'étais trop humaine, trop terrienne.

L'épreuve, c'est la grâce. L'ÉPREUVE EST LA GRÂCE !

L'épreuve est le signe de la grâce, le signe de l'ouverture vers le haut.

Ce ne sont pas les plaisirs qui élèvent et qui vivifient le sanctuaire de l'âme, mais bien les épreuves qui la transcendent dans l'amour.

Vous pensez bon ce qui est mauvais. La facilité n'apporte rien, ne donne rien qu'un instant fugitif, déterminé, sans vie. Mais la difficulté, la Croix que porte dans les deux sens du terme, l'être humain, c'est bien elle qui vivifie - et dans ce mot il y a vie - qui élève car elle permet à l'homme de transcender, d'aller au-delà, au-dessus de lui-même et de s'ouvrir à tous les mondes : la demeure terrestre et la demeure du Ciel !

La Croix fluidifie la densité de la matière ; elle porte celle-ci au sommet de la cime de l'arbre qu'est l'être où elle le transcende.

Ce qui nous semble souvent mauvais sur terre, comme l'épreuve, est bon pour l'intégrité de l'être. Car c'est en Christ que nous sommes nés et en Christ en Qui nous devons retourner.

LA VIE EST AUSSI DANS L'AU-DELÀ DE VOTRE TEMPS ; et elle l'est même plus encore, car la matière est un poids qui attire vers le bas, et IL N'Y A QUE L'ÂME-ESPRIT QUI TRANSCENDE !

Si l'âme-esprit est unie à la matière, alors le corps respandit !

MAIS HORS DE L'ÉPREUVE, IL N'Y A PAS DE RESPLENDIR !

L'épreuve, c'est elle qui lave le vêtement, qui vivifie et sanctifie vers le haut, qui s'approche du baiser nuptial avec le Bien-Aimé de nos âmes, L'EAU VIVE qui nous relie et nous sanctifie en Lui, Notre Père à tous.

«Soyez donc dans la joie, cieux et vous, habitants des cieux !»¹ car vous êtes tous des futurs habitants des Cieux !

Votre Katia illuminée

[22 à 23 heures]

[Katia] Dépêche-toi de transcrire ; j'ai besoin de l'envol, et je volerai plus haut encore vers la Cité céleste où m'attend, où nous attend le plus bel Amour.

J'ai soif, comme jamais je n'ai eu soif ; je vis comme jamais je n'ai vécu.

Je ne parle pas de joie, JE SUIS DEVENUE LA JOIE !

Splendeur du haut des Cieux ! Ô si tu voyais où nous demeurons !

Transparence et beauté, ici, tout est sublime !

1) Cf. [Ap 12, 12]

Ô, hommes de la terre, sublimez votre amour, ne disparaissiez pas sous le matériel, ni sous le poids de la matière !

Sachez-le : LA MATIÈRE RE-VIVIFIÉE PEUT RESPLENDIR DE LA LUMIÈRE DE DIEU ! Mais il vous faut SUBLIMER l'amour, il vous faut avancer droit, cœur ouvert sur l'autre monde, l'autre sphère qui vous attend tous et qui regorge de tant de splendeurs.

En dehors de l'amour, rien n'existe, il n'y a que néant : vide informe et infini.

Nous, ici, nous avons choisi les hauteurs, happés par la grandeur de l'amour qui nous imprégnait. Nos corps spirituels sont des cymbales retentissantes dans tout l'univers. Nos corps sont des harpes et des ci-thares². Nous vibrons sans cesse à l'unisson de l'amour !

Ô comme la terre nous semble loin ! Elle est un passage obligé, mais que de pesanteur requiert-elle, que de souffrances non comprises, que de refus de vivre, que d'incroyance ou de fausses croyances, que d'appétits inutiles !

Réveillez-vous, vous, nos aînés sur cette terre. Nous qui sommes partis avant vous³ et à qui nous aimerions tant transmettre la joie du Ciel, joie de Dieu, joie du Père, joie du Christ !

Ayez la foi, LA VRAIE, celle qui dépasse, qui surpasse les montagnes ! La foi n'est pas livre mort, elle est source d'eau vive qui régénère en profondeur et en totalité l'être de vie que nous sommes devenus !

Vous parlez souvent de devoir de mémoire. Quelle insipidité ! C'est du vent, du creux, aucun sens dans le monde de l'amour !

Notre devoir à nous est de vous réveiller, de vous éveiller à la splendeur qui existe vraiment, de combler vos cœurs de CERTITUDE et de PAIX EN LA VRAIE VIE qui vous attend.

Ne restez pas sur le pas de la porte, mais entrez dans nos demeures par le cœur et la prière, par la foi pure et toute donnée, par l'amour sans faille et sans frontière. Soyez, devenez des vies actives, c'est-à-dire des vies en union constante avec le Ciel de Dieu, avec le Cœur de Dieu, en ayant le cœur en Dieu.

OUI, DIEU EXISTE, DIEU EST ! IL EST LA LUMIÈRE ! IL EST LA TRANSCENDANCE DE LA LUMIÈRE, LUMIÈRE D'AMOUR, LUMIÈRE QUI N'EST QU'AMOUR ! LUMIÈRE QUI RELIE TOUS LES HOMMES, ENTRE EUX, car pas un n'est écarté du chemin.

Nous sommes tous des traits d'union les uns pour les autres.

Nous sommes tous des passeurs d'un ciel à l'autre, d'une demeure à une autre plus haute encore ; et lorsque nous atteindrons le CIEL, alors, ce sera LE SILENCE DE LA BÉATITUDE ET DE L'ADORATION, LOUANGE ÉTERNELLE. NOUS SERONS EN LUI.

Lui nous a créés, Il nous reprend à Lui pour nous re-crée en Lui, pour l'éternité des temps sans temps dans la béatitude infinie.

Repas du Ciel pour vous, nos aînés, si aveugles de ce qui vous attend en arrière de la barrière du temps de la terre !

2) Cf. [Ps 107, 3] et [He 108, 3]

3) Katia est partie à l'âge de 35 ans.

Petit imprimeur, petit transcripteur, toi qui es et qui restes à l'écoute de ce que te murmure à l'oreille du cœur ta petite sœur en Christ, vogue et navigue dans mon cœur et dans mon âme qui voit le Ciel de Dieu et se ravive d'extase en extase.

Goûte un petit peu du délice d'amour de l'éternité pour le transmettre aux assoiffés du monde, et veille toujours en la Présence du Christ en le Cœur de Marie ta Mère, ta reine, ton enseignante dans l'humilité. Puise dans son Cœur de Mère si suave et si doux toute la splendeur du Ciel, elle devant qui s'agenouillent tous les anges, ELLE, LA REINE DES CIEUX, LA MÈRE DES HOMMES !

Écoute battre son Cœur au rythme de Celui du Fils et tu comprendras alors, dans L'IMMENSITÉ DU CŒUR combien est l'immensité de l'Amour qui crée toutes choses nouvelles et qui offre à l'homme la splendide manne céleste qui descend du haut du Trône pour abreuver la terre et vos cœurs de prairies ineffables, verdoyantes et resplendissantes d'où coule la source de l'Amour, POUR ABREUVER LES CŒURS À LA MÊME VIGNE ET LES NOURRIR DU MÊME PAIN DIVIN.

SEUL L'AMOUR SAUVERA LE MONDE. SEUL L'AMOUR UNIRA LES HOMMES. SEUL L'AMOUR VAINCRA. LA LUMIÈRE DESCEND, ELLE RESPLENDIT. Resplendissez en elle, petits soldats des derniers temps. Nous sommes avec vous, nous vous aimons, nous vous soutenons. PRIEZ, PRIEZ, PRIEZ ET AIMEZ plus que tout.

Et toi, petit serviteur inutile, abaisse-toi pour rebondir très haut dans le Cœur de ton Père du Ciel, ton Papa d'amour, qui te berce et t'attend.

Ta petite sœur de lumière, Katia en Christ,
Katia en partance pour l'éternité de la joie,
Katia qui te garde, qui vous garde dans la demeure
de son cœur renouvelé dans la joie et la splendeur du Père

Je vous laisse. Je vous aime. Soyez dans la paix.

Je vous laisse mon éternité.

Prenez le vaisseau. Laissez-vous envahir du Sceau de Dieu. Laissez-vous marquer du Sceau de Dieu. Sceau de l'amour, sceau de la paix, sceau de la persévérance, sceau du devenir, sceau de l'amour dans L'AMOUR pour LA VIE dans l'éternité, pour la VIE ÉTERNELLE EN LUI, NOTRE PÈRE A TOUS.

Je vous aime ! Aimez-moi de retour, car l'amour appelle l'amour et veille sur le cœur des tout-petits pour leur apprendre à grandir et leur faciliter l'envol.

À Dieu qui vous bénit, mes aimés de la terre ! Je reste aussi unie en vous, unie à vous par tous les sons d'amour et de paix que nos/mon corps spirituels vous envoient en retour.

Harmonie du Ciel pour l'harmonie sur la terre ! Soyez toujours dans la joie⁴. La joie est le reflet du Ciel, LA JOIE EST DIEU.

Une petite fille de la terre en Ciel aujourd'hui,
votre petite Katia bien-aimée,
Katuska dans le cœur caché de sa petite sœur

4) Cf. [Ph 4, 4]

Vivez mes aimés. Vivez et aimez ! Le don de la vie, c'est l'amour.
Mes parents de la terre, resplendissez de l'amour de Dieu.
Ouvrez vos cœurs, séchez vos larmes ; disparaissez, enfouissez-vous
dans le Cœur de Dieu, là où nous nous retrouverons, là où nous chan-
terons et nous danserons. Là où nous vivrons ensemble dans l'éternité
de Dieu.
Je vous aime, gardez ma paix et gardez-vous de vous retrancher sur
vous-mêmes. Laissez vos cœurs aller vers le large.
Ouvrez vos bras à la lumière de l'amour. Je suis avec vous toujours,
dans la joie et l'apaisement des retrouvailles. Accueillez mes paroles,
goûtez-les, et vivez, car le temps de la semence est avancé et la moisson
de l'amour foisonnera de toutes parts.
Accueillez mes paroles dans un cœur ouvert. Laissez-vous porter, trans-
porter et devenez des transporteurs de paix, d'amour et de joie retrou-
vée !
Je vous aime, l'entendez-vous ? Alors, criez-le sur les toits et bondissez
d'allégresse car là où est la joie est la fontaine d'eau vive du Cœur.

**Katia, dans l'Amour de Dieu pour le sourire des hommes,
pour la naissance des hommes de paix**

Sois en paix, petit transpositeur de mon cœur, petit amour en Christ,
petite perle du ciel qui luit dans les ténèbres de la terre, qui luit dans le
silence et la solitude.
Je te tiens la main, je marche avec toi pour le grand sourire à venir de
tous les hommes, mes frères et sœurs en Christ. Repose-toi, marche
dans le silence et sois, reste veilleur éveillé !
Dans le silence des cœurs, je vous unis tous dans le mien en la Trinité
d'amour.
Veille, veille petit transpositeur. Ne crains pas de rester éveillée.
L'AMOUR N'ATTEND PAS.
Sois, deviens transfusion d'amour.
Je t'aime en Christ.

Katiuska en Dieu